

Willkommen!

[■ Leser](#)
[■ Club](#)
[■ Blogs](#)
[■ Talksalon](#)
[■ Chat](#)
[■ Mail](#)
[■ Registrieren](#)
[■ Passwort?](#)
[■ Hilfe](#)
[■ Login](#)


Geldadel

## Die Reichsten Österreichs sind Deutsche



Die reichsten Menschen in Österreich sind mit ihrem in der Alpenrepublik angelegten Vermögen zwei Deutsche. Nach einer Statistik der sozialdemokratischen "Österreichischen Gesellschaft für Politikberatung und Politikentwicklung" (ÖGPP) vom Mittwoch hält der Unternehmer Friedrich Karl Flick über seine Flick'sche Privatstiftung in Österreich ein Vermögen von rund 6,1 Milliarden Euro. An zweiter Stelle unter den Stiftern stehe die deutsche Unternehmerin Heide Horten mit ihrer "Humana- und Privatissimo-Stiftung" (Wert: 3,1 Milliarden Euro).

Erst an dritter Stelle folgt der erste Österreicher mit dem Gründer der Supermarktkette Billa, Karl Wlaschek (2,9 Milliarden Euro). Auf ein Stiftungsvermögen von immerhin noch mehr als einer Milliarde Euro kommen der österreichische Ex-Chef von Volkswagen, Ferdinand Piech, und fünf weitere Österreicher, unter ihnen der Politiker Thomas Prinzhorn (Freiheitliche Partei).

### Reichen sparen Steuer

Insgesamt sind nach unterschiedlichen Schätzungen in 2.500 österreichischen Privatstiftungen 20 bis 45 Milliarden Euro steuersparend angelegt. Das 1993 geschaffene Stiftungsrecht machte Österreich nach Ansicht der ÖGPP zum "Steuerparadies" für Privatstiftungen.

### Infobox

- Die reichsten Menschen der Welt
- Die einflussreichsten Menschen der Welt
- Klick dich durch das Weltgeschehen
- Das Krone.at Wochenquiz
- Hier Promi-Magazine abonnieren